

Kurzfahrt zum Katholikentag

Wer Glauben in einer ganz neuen Dimension erleben will, sollte einen Aufbruch wagen: Vom 16. bis 18. Mai bieten wir eine Kurzfahrt zum Katholikentag in Mannheim an. Der Kostenbeitrag beträgt 80 €. Das Angebot richtet sich vor allem an Jugendliche ab 13 Jahren. Anmeldungen liegen aus.

KJG-Tage

Alle Mitglieder der KJG sind wieder herzlich eingeladen zu den KJG-Tagen in Ens Dorf am 5. und 6. Mai. Mit viel Spaß, Spiel und Freude sind wir in diesem Jahr dem Hl. Don Bosco auf der Spur. Für genauere Informationen wenden sich bitte Eltern und Gruppenkinder an ihre jeweiligen Gruppenleiter. Anmeldungen sind bei den Gruppenstunden erhältlich.

Segnung des Behindertenfahrzeugs

Lange hat es gedauert, aber dank der Spenden vieler großzügiger Unterstützer kann unser Ministrant Florian Spielvogel seit diesem Jahr mit einem behindertengerechten Auto zum Ministrieren kommen und sein Lebensumfeld erweitern. Am 11. Mai um 17:30 Uhr sind alle Spender, Unterstützer, Freunde und die ganze Gemeinde eingeladen zur offiziellen Übergabe und Segnung des Fahrzeugs am Kirchplatz. Im Anschluss feiern wir eine Jugendmaiandacht und am Abend den Mai-Bock der Ministranten.

Liebe Pfarrgemeinde!

Anlässlich meines 60. Geburtstages, den ich am 19. April feiern durfte, möchte ich mich ganz herzlich bedanken für all die guten Wünsche, die Sie mir geschrieben oder gesagt haben. Ich habe mich sehr darüber gefreut. Darüberhinaus möchte ich ein herzliches Vergelt's Gott sagen für all die Spenden, die Sie für die Renovierung der Orgel gegeben haben. Ganz herzlich danken möchte ich den Senioren, den Kindergartenkindern und all den Gruppen und Gremien in unserer Pfarrei, die mir durch Lieder und Gedichte viel Freude bereitet haben. Vergelt's Gott all denen, die zum Gelingen des Geburtstagsfestes beigetragen haben und mitgeholfen haben, dass eine schöne Gemeinschaft hier in unserer Pfarrgemeinde Hl. Dreifaltigkeit sichtbar geworden ist.

Im Gebet mit Ihnen verbunden grüßt Sie

Ihr Pfarrer

Ludwig Gradl

Liebe Pfarrgemeinde!

In der letzten Zeit hat sich doch einiges Überraschende getan. So ist unser Herr Kaplan Gerhard Pöpperl von unserem Bischof zum 1. Sept. 2012 zum Diözesandirektor für Berufungspastoral in der Diözese Regensburg und zugleich zum Präfekten im Priesterseminar berufen worden. Wir wünschen ihm schon jetzt für diese großen und wichtigen Aufgaben alles Gute und Gottes Segen. In den kommenden Monaten wird er aber noch voll in unserer Pfarrgemeinde wirken können.

Dann hat sich die Bildung der Pfarreiengemeinschaft Amberg-Hl. Dreifaltigkeit und Amberg-Hl. Familie ergeben. Zum 1. Sept. 2012 wird dies Wirklichkeit werden, da die Pfarrstelle Hl. Familie nicht mehr besetzt wird. In einem Schreiben an mich von Herrn Domkapitular Franz Frühmorgen heißt es:

„Ich danke Ihnen, dass Sie sich der gegebenen Situation nicht verschließen und bereit sind, ab 1.9.2012 auch Pfarrer für die Gläubigen der Pfarrei Hl. Familie zu sein. Ich weiß, dass es keine leichte Entscheidung ist und Sie und die Ihnen zugewiesenen Mitarbeiter durch den größeren Seelsorgebezirk stärker beansprucht werden.

Bislang unabhängig voneinander geführte Pfarreien zu Zusammenarbeit und gegenseitiger Abstimmung in einer Pfarreiengemeinschaft zusammenzuführen, ist für alle Betroffenen eine Herausforderung, kann aber durch die notwendigen Umstellungen auch neue Chancen für das pfarrliche Leben bringen. Wir bitten deshalb die Gläubigen und Gremien in beiden Pfarreien schon heute um Flexibilität, Rücksicht und kooperatives Miteinander. ... Ich bin sicher, dass die neue Pfarreiengemeinschaft Hl. Dreifaltigkeit—Hl. Familie mit Engagement und gutem Willen auf allen Seiten einen guten Weg nehmen wird.“

Pfarrer Ludwig Gradl

